

## | DER VEREIN

Im Verein engagieren sich Polizisten für die **Wahrung der Rechtsstaatlichkeit**, insbesondere der österreichischen **Bundesverfassung**, der immerwährenden **Neutralität** sowie für die uns **allen** zustehenden **Grund- und Freiheitsrechte**.

## VEREINT GEHT'S |

# WIR GEMEINSAM MIT EUCH !

## | UNSERE ZIELE

- **Wir wollen Ansprechpartner in Gewissenskonflikten sein, welche aus dienstlichen Weisungen oder Verordnungen resultieren,**
- **eine Plattform zum persönlichen Austausch untereinander bieten,**
- **bei rechtlichen Problemen mit dem Dienstgeber unterstützend wirken,**
- **ein Netzwerk mit aktiven Mitgliedern anderer Blaulicht-Organisationen in anderen Ländern aufbauen**
- **und Menschen, die ungerechtfertigte staatliche Gewalt erfahren haben, aktiv zur Seite stehen.**

## WIR |

Wir sind aktive, aber auch im Ruhestand befindliche Polizisten aus allen Bundesländern Österreichs. Wir sind parteiunabhängig und versuchen, „Brücken zu bauen, anstatt tiefere Gräben“ zu schaffen.

Wir arbeiten für die Menschen und hinterfragen kritisch. Insbesondere wenn Grund- und Freiheitsrechte verletzt werden oder Gefahr laufen, „verwässert“ zu werden. **Dafür stehen wir ein.**

## WARUM |

Weil in den vergangenen drei Jahren einfach zu viel "passierte" und wir selbst erfahren mussten, wie fragil unsere Demokratie, insbesondere unsere Bundesverfassung in Krisenzeiten ist.

**Den noch vor uns liegenden Weg werden wir nur gemeinsam und vereint beschreiten können.**

Dafür stehen wir, die **Polizisten für Grund- und Freiheitsrechte**.